
Zola dans le vent !

Pourquoi avez-vous 
créé la section 
voile ?
J'ai créé la section pour 
que les élèves qui font 
de la voile dans les 
clubs et ceux qui 
faisaient de la voile 
pendant leur primaire 
continuent pendant 
leurs années au 
collège. 

Nous avons interviewé M. Jean professeur d'EPS et à l'origine
 de la section voile pour vous, lecteurs

Pourquoi la 
section voile et 
pas un autre 
sport ?
Comme Zola était 
plus près de la mer 
nous avons choisi de 
faire la section voile.

Combien 
d'élèves 
arrivent par an 
dans la section 
voile ?
Chaque année  il y 
a 6 nouveaux 
élèves qui arrivent 
à la section voile .

Mr.JeanMr.Jean


	Diapo 1

